
【知事の発言】 

 

 ただいま、各部局から現在把握している被害等について報告があったが、 

地震発生から半日が経過し、被害の状況が判明してきた。 

 

今後１週間程度は同程度の地震が発生するおそれがあるとのことであり、

降雨への警戒も必要なことから、引き続き市町村や防災関係機関と連携し、 

被害状況の把握と県民への情報発信に努めてほしい。 

  

 自衛隊、千葉市消防局、国土交通省や銚子地方気象台等、関係機関の皆様に

は、早朝から対応に御協力をいただき、感謝申し上げる。 

 

なお、今後の体制については、現時点で被害が大きく拡大する可能性が低

いと見込まれることから、災害対策本部第１配備体制を、この会議をもって

解除するが、引き続き通常体制の中で、被害などを覚知した場合は、適切な

対応をとること。 
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